

夏季物品販売運動の大成功へ 物販オルグ団、全国で注目のマト！

日
刊
動労千葉

87. 7. 2

No. 2591

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)一九三五六・(公衆)〇四七二二二七〇七

全組員の総決起を心より訴えます

すべての組合員のみなさん！ 夏季手当支払いにあたり、心より訴えます。

国鉄労働運動をめぐる情勢が鉄道労連の崩壊という新たな段階に突入している今日、動労千葉への期待が日増しに強くなっています。とりわけ、物品販売運動は、全国の国鉄をはじめとしたあらゆる職場で歓呼の声をもつて迎えられ、動労千葉ー動労総連合の闘いの発展にはかかせない運動になってきていました。組合員のみなさんの物品販売運動へのさらなる御協力を心より訴えるものです。

動労千葉の闘いに注目

87年夏季物品販売運動の全国オルグ団は五月十三日から連日全国のあらゆる職場を飛び回り、動労千葉ー動労総連合の闘いの前進を大きく支えています。

「4・1分割・民営化」の狙いである労働組合破壊攻撃を破産に追い込んで、四月一日以降も不屈に闘いぬく動労千葉の姿に全国の多くの労働者・労働組合が注目しています。とくに六月七日の動労西日本結成は強い衝撃を与えており、多くの意見が出されています。「鉄道労連はどうなっているのか」「動労千葉の現状は？」・・・

動労の職場では、動労組合員が動労革マルのファシスト支配に完全に怒り、動労千葉ー動労総連合の闘いに期待をよせはじめています。

昨年を上まわる大成功を

全国で動労千葉ー動労総連合への期待が増々高まっている今こそ全組合員の総決起が求められています。

動労千葉の闘いの前進と、財政基盤の確立をかちとるためには、なんとしても今夏物販運動の昨年を上まわる大成功をかちとらなければなりません。職場で、

駅で頑張る仲間達③

館山駅では、全くふざけた職場管理を行つている。

長袖のワイシャツを腕まくりをしていると「見苦しいからおろせ」、また、昼食は「外へ出て食べてはいけない」と元人事課の綾部駅長はどうなりちらすのである。

「ワイシャツの腕まくりが見苦しい」だと！

どこがどういう風に見苦しいか説明して見ろ！ カラ梅雨で暑い日が続く今日この頃、ワイシャツの袖をおろし、汗だくになつて仕事をさせられている。



銚子支部の田中浩
亮君（銚子駅）

見苦しい！

また、昼休みは当然にも賃金は支払われていな。外に食事に行くことが何故悪いのだ。それよりも、休憩時間もまともに与えず、電話番や雑用をやらせることじたいが問題ではないのか！ 綾部駅長よ！ 答えて見ろ！ われわれは、駅の労働条件の改善のために駅の仲間と共にたたか